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着任してから３か月が過ぎました。あっという間の３か月で

す。この間、本市教育の置かれている現状把握に努めるととも

に、教育施設、とりわけ学校になるべく足を運び、現場の声を聴

き、施設の現況を実際に見分することを優先してまいりました。

まだまだ全校訪問には程遠いですが、なるべく早く達成したい

と思います。 

  

そして、この３か月、いろいろな方から励ましをいただきまし

た。国公私立大学の理事長、県市町の教育長をはじめ、教育関係

団体の理事長、名誉教授などの皆様、等々、本当にありがたい限

りです。このうえは、ご期待に沿うべく全力で職務に邁進する所

存です。 

  

 ところで、私は体を動かすのが好きです。毎朝の愛犬の散歩兼

ウォーキングをはじめとし、バドミントン、ボウリング、登山、

サイクリングは今でもやりますし、若いときはマラソン、バレー

ボール、ソフトボール、テニス、スキーなど何でもござれでした。

お陰様でメタボとは無縁で健康状態も良好なのですが、いささ

か晩酌が過ぎるのが難点でしょうか…。 
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